

2. Neue Benutzungsordnung für die Gemeindebibliothek; Information und Aussprache

Die Sanierungsarbeiten in der alten evangelischen Kirche schreiten plangemäß voran; zurzeit streichen Mitarbeiter des Bauhofs Wände und die Decke im ausgeräumten Kirchenschiff. Die neuen Regale sind bestellt und ein Teil der neuen Sitzmöbel ist bereits angekommen. Sukzessive werden aktuell die Bestände digitalisiert und der OPAC aufgebaut. Parallel dazu wurden die Formalitäten zur Aufnahme in den Metropolcard-Verbund erledigt.

Nun muss u.a. deshalb die alte Benutzungsordnung aus dem Jahr 2003 ergänzt und zum Teil überarbeitet werden. Fr. Dr. Rödel-Braune und Fr. Schobert haben dazu in Abstimmung mit der Verwaltung sowie mit dem Verein Metropolcard e.V. eine neue Benutzungsordnung erstellt. Diese sollte zeitnah vom Gemeinderat beschlossen werden.

In der Anlage finden Sie die alte und die neue Benutzungsordnung sowie Anmeldeformulare, Hinweise zum Datenschutz sowie ein Vorschlag zu den zu erhebenden Gebühren.

Me